
 

Trois anciens étriers d’échasse des Iles Marquises collectés in situ par le Lieutenant de Vaisseau Gentille, 
commandant la goélette Orohéna de la station navale de Tahiti, arrière-grand-père du propriétaire actuel, 
lors d’un voyage dans les mers du Sud entre 1878 et 1880. Ces trois oeuvres polynésiennes sont restées 
en l’état dans la famille depuis la fin du XIXème siècle. Un scan des photographies d’époque sera donné 
avec chaque lot dont copie du portrait de Jean Joseph Alfred Cornu-Gentille par, et signé de, Nadar, et 
datée de 1868.
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(SFEP)

laurentdodier@wanadoo.fr


+ 33 608 22 68 15


Lot 101 
Etrier d’échasse vaeake. 
Tiki en atlante représenté debout, les deux mains posées sur le ventre. Il est orné de 
scarifications sur le corps, les joues et le repose pied. Bois dur à patine sombre.  
Hauteur : 36 cm.  
Polynésie, Iles Marquises. XIXème siècle. 
Est. 4000-6000 euros 

Lot 102 
Etrier d’échasse vaeake. 
Tiki en atlante représenté debout, les deux mains posées sur le ventre. Il est orné de 
scarifications sur le corps, et les joues. 
Bois dur à patine sombre.  
Hauteur : 36 cm.  
Polynésie, Iles Marquises. XIXème siècle. 
Est. 2000-3000 euros 

Lot 103 
Etrier d’échasse vaeake. 
Tiki en atlante représenté debout, les deux mains posées sur le ventre. Il est orné de 
scarifications sur le corps, et les joues. (Manquent les extrémités des jambes.) 
Bois dur à patine claire. 
Hauteur : 27 cm.  
Polynésie, Iles Marquises. XIXème siècle. 
Est. 800-1000 euros  

Ces trois anciens étriers d'échasse des Iles Marquise ont été collectés in situ par Jean 
Joseph Alfred Cornu-Gentille, commandant de la goélette Orohena, de la station navale de 
Tahiti entre 1878-1882. Ils sont restés dans la famille depuis la fin du XIXème siècle. 
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Jean Joseph Alfred CORNUT-GENTILLE

(1839 - 1918)



Lot 101 
A fine vaeake, or stilt step. 
A large standing Tiki with both hands to its belly and supporting the curved foot rest with 
its head. The figure is decorated with tattoo motifs on the body, face and foot rest. 
Hardwood with a fine patina of age and use. Height : 36 cm. Polynesia, Marquesas 
Islands. 19th century. 
Est. 4000-6000 euros 

Lot 102 
A fine vaeake, or stilt step. 
A large standing Tiki with both hands to its belly and supporting the curved foot rest with 
its head. The figure is decorated with tattoo motifs on the body, face and foot rest. 
Hardwood with a fine patina of age and use. Height : 36 cm. Polynesia, Marquesas 
Islands. 19th century. 
Est. 2000-3000 euros 

Lot 103 
A good vaeake, or stilt step. 
A standing Tiki with both hands to its belly and supporting the curved foot rest with its 
head. The figure is decorated with tattoo motifs on the body, face and foot rest. Hardwood 
with a fine patina of age and use. Height : 27 cm. Polynesia, Marquesas Islands. 19th 
century. (Lower legs deficient). 
Est. 800-1000 euros  

These three, early, stilt steps from the Marquesas Islands were collected in situ by Jean 
Joseph Alfred Cornu-Gentil, commander of the French naval schooner Orohena, stationed 
in Tahiti between 1878 and 1882. They have remained in the family since the end of the 
19th century. A scan of the period photographs will be given with each lot including a 
copy of the portrait of Jean Joseph Alfred Cornu-Gentil, by and signed by, Nadar, and 
dated 1868. 
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